

La apertura de la página del Ayuntamiento de Quijorna en facebook se hizo con la finalidad de contar con un espacio que albergase información de interés para los vecinos, amigos y posibles visitantes al municipio y también con el objetivo de poder servir de vía de comunicación para aquellos que quieran opinar, criticar, debatir o expresarse sobre la información publicada o sobre la gestión municipal.



Como no puede ser de otra manera, estudiaremos y haremos propias, de ser el caso, las críticas y opiniones desfavorables; pero no admitiremos aquellas que provengan de identidades ocultas tras perfiles falsos y por ello evitaremos su interacción en la página del Ayuntamiento.

Igualmente, los comentarios que contengan injurias o calumnias, términos insultantes o expresiones groseras, serán suprimidos cuando se considere oportuno.



La misión de facebook es dar a las personas la posibilidad de compartir y hacer que el mundo sea un lugar más abierto y conectado; y por eso han creado un conjunto de Normas comunitarias que se pueden consultar en: <https://www.facebook.com/communitystandards/>

Recomendamos atenerse a las mismas y seguimos dispuestos a atender en el Consistorio a todas aquellas personas que deseen trasladarnos sus comentarios de forma personal.